

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, segala puji dan syukur peneliti sampaikan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, memberikan kekuatan, dan kesabaran serta jalan kemudahan, sehingga pada akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan tesis yang berjudul “Dinamika Komunikasi Kelompok untuk Mempertahankan Program Acara Dakwah di Televisi (Studi Kasus Komunikasi Kelompok Produksi Program Khazanah di Trans7)”.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Ilmu Komunikasi pada Program Studi Magister Ilmu Komunikasi di Program Pasca Sarjana Universitas Mercu Buana Jakarta.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dr. Henni Gusfa, M.Si. selaku pembimbing skripsi Saya, beliau tidak pernah lelah dalam membimbing Saya untuk mengoreksi dan menyelesaikan skripsi ini, serta telah meluangkan waktu untuk membimbing Saya. Penulis juga berterimakasih kepada Dr. Achmad Mulyana, M.Si. selaku dosen penguji pada seminar proposal, Prof. Dr. Didik J. Rachbini selaku Direktur Program Pascasarjana beserta seluruh jajaran staff Universitas Mercu Buana Jakarta Program Studi Magister Ilmu Komunikasi yang telah berupaya meningkatkan situasi yang kondusif, juga kepada seluruh Dosen

yang telah banyak berkontribusi terhadap keilmuan penulis, termasuk kepada rekan-rekan mahasiswa seperjuangan. Akhirnya, penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orangtua yaitu Ibunda Djuraidah dan Ayahanda Nanang Sumbodo yang telah penuh kasih dan kesabaran membimbing dan menemani segala proses perkuliahan sampai dengan penyelesaian Tesis ini.

Peneliti menyadari masih terdapat kekurangan dalam pembuatan skripsi ini, dan peneliti sangat terbuka untuk menerima kritik dan saran yang disampaikan demi menyempurnakan penelitian yang dilakukan agar menjadi lebih baik lagi.

Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih atas perhatian dan bantuan semua pihak yang membaca tesis ini.

Yama Pradhana Sumbodo



UNIVERSITAS
MERCU BUANA



U N I V E R S I T A S
MERCU BUANA